

España reclama la higiene de manos en los centros sanitarios por la seguridad del paciente

Hoy se celebra el Día Mundial de la Higiene de Manos. Por ello, el Ministerio de Sanidad y Política Social ha lanzado una campaña informativa destinada a los centros sanitarios, dentro de la jornada global de la Alianza Mundial para la Seguridad del Paciente de la Organización Mundial de la Salud (OMS). España es el tercer país europeo en número de centros adherido a esta iniciativa.

SINC

5/5/2009 17:56 CEST



Muchas infecciones podrían prevenirse con una correcta higiene de las manos. Foto: Ruth.

Estudios internacionales han demostrado la reducción de las infecciones relacionadas con la atención sanitaria y, en concreto, la reducción de gérmenes multirresistentes con el cumplimiento de una adecuada higiene de manos. Así, la conmemoración del Día Mundial de la Higiene de Manos pretende promover la higiene de manos y reducir las infecciones relacionadas con la atención sanitaria.

La iniciativa, que se enmarca dentro de la Estrategia de Seguridad del Paciente, ha conseguido que, junto a Francia y Reino Unido, España sea uno de los tres países europeos con más centros comprometidos en poner en marcha programas, desarrollar acciones y trabajar de manera continua en esta área.

La OMS lanzó en 2005 el primer reto mundial por la seguridad del paciente, al que España se sumó oficialmente en 2006. Desde entonces, el ministerio ha destinado unos 38 millones de euros a las Comunidades Autónomas para implementar prácticas seguras en los centros sanitarios, entre ellas, una adecuada higiene de manos. En 2009, se destinarán 9 millones de euros a esta estrategia.

La constitución en 2008 del equipo coordinador de la campaña ha permitido promover el consenso en las acciones y la optimización de los recursos. Este equipo, formado por técnicos de las Comunidades Autónomas y de la Agencia de Calidad, trabaja para mejorar la higiene de manos de profesionales, pacientes y familiares con el fin de prevenir las infecciones relacionadas con la atención sanitaria.

Más información: <http://www.seguridaddelpaciente.es/>.

Derechos: **Creative Commons**

TAGS

LAVAR | MANOS | HIGIENE | ENFERMEDADES |

Creative Commons 4.0

Puedes copiar, difundir y transformar los contenidos de SINC. [Lee las condiciones de nuestra licencia](#)

